



## FUERA MÁSCARAS

POR CALLO  
DE HACHA

@CALLODEHACHA

### LA "NUEVA POLÍTICA"

No me dejaré mentir, pero durante años le he venido diciendo, en esta misma columna, que la "nueva política" no existe.

Es tan solo un invento, una campaña de marketing de un partido político sin identidad que busca a toda costa hacerse de poder a base de engañar al votante desinformado (que, en nuestro país, es la gran mayoría).

En cambio, lo que sí existe es la misma política de siempre, la política de juniors y borrachos, que insultan a sus adversarios desde lo alto de algún palco vip.

Insisto, no me deje mentir, pero en estas mismas líneas, semanas atrás, le aseguré que la decisión de Dante Delgado de entregarle el partido a Samuel García sellaría su fin, y probablemente la pérdida del registro.

Y aunque muchos me aseguraron que estaba en un error, y que el gobernador de Nuevo León, en realidad era un pequeño genio político, cada día que pasa parece darme la razón.

Con cada fracaso de García me doy cuenta de que el joven gobernador de Nuevo León no es más que un político improvisado

cuyo único golpe de suerte fue que cacharan a su rival en una secta de explotación sexual durante la elección de 2021.

Fuera de eso, todas sus intenciones políticas (su candidatura presidencial, la fiscalía de Nuevo León, su vendetta contra el exgobernador Rodríguez, y sus varias iniciativas en el congreso) han terminado en fracaso.

Pero su apuesta por Álvarez Máynez no es más que un capricho, y una derrota anunciada, emanada de su ego lastimado, lo cual, si me permite, está muy alejado de ser algo nuevo en la política mexicana. La última pifia de esta semana fue la borrachera que se

puso con su candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez.

En el clip se puede ver a los dos políticos naranjas disfrutando del partido Tigres contra Pumas, celebrado el pasado sábado 3 de febrero en el Estadio Universitario.

Ambos se encontraban en un palco en donde además los acompañaban otras siete personas, entre ellas el también candidato al Senado de Sonora, Ernesto "Pato" de Lucas Hopkins.

Bajo lo que parece ser, efectos del alcohol, Máynez comienza a burlarse del Instituto Nacional Electoral al señalar las multas que el órgano le ha impuesto tras su breve registro como precandidato presidencial: "Multa, multa, multa, multa por tramposo, una multa del INE", a lo que el gobernador neoleonés sólo sonríe.

El material, que, por cierto, él mismo subió a sus redes, continúa con Máynez dirigiéndose a "Pato", exfuncionario peñista despedido por malos manejos, para decirle: "Saludos a

Beltrones, ay, papá, te la vas a pelar hasta Sonora", mientras que Samuel García se burla del sonorense.

Pareciera chiste, pero es una mala anécdota de un grupo de juniors mexicanos que creen que la política es un juego de borrachos.

Y esa fue justamente la respuesta que el candidato naranja

obtuvo del experimentado priista, Manlio Fabio Beltrones: "Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias", sentenció el sonorense.

Lamentablemente la droga más dura de todas es el poder, y parece que tanto Samuel García como Dante Delgado están teniendo una sobredosis.

Tan solo haría falta revisar la lista de plurinominales de MC, un reciclado de la vieja y pérdida política, pero ahora en un empaque naranja, para darse cuenta de que lo único que les interesa es continuar con el negocio. Nada nuevo bajo el sol.

***Bajo lo que parece ser, efectos del alcohol, Máynez comienza a burlarse del INE, al señalar las multas que el órgano le ha impuesto tras su breve registro como precandidato presidencial: "Multa, multa, multa, multa por tramposo, una multa del INE"...***



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

08/02/2024

OPINIÓN

